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11月 15日快报报道的 《胳
膊粗的裂缝从 6楼伸到 1

楼》在社会上引起了强烈关
注。16日，常熟市湖苑四区
的居民透露，鉴于对住房的
担心，他们将尽快起草完书
面报告，并提出对房屋进行
安全性鉴定。常熟市城建公
有资产经营有限公司负责人

则表示，有关部门将加大对
该处房屋地基、结构的观察
力度，适当扩大观察范围。同
时，将根据安全鉴定结果采取
相应措施。

16日上午，家住湖苑四
区 26幢的一居民向记者表

示，十分感谢快报对此事的关
注。同时，她也透露，目前居民

正在起草一份书面报告，主要
表达小区居民想查看前期施
工资料和工程水泥、钢筋使用
情况的愿望。
“这个从 6楼贯穿到 1

楼的裂缝是当时建房时预留
的沉降缝，只不过当时没有

这么大”，常熟市房屋安全管
理所姚所长介绍。他说，一般
沉降缝预留有2至3厘米，位
于两幢房子之间。至于湖苑四
区的房屋建造时预留了多大
的沉降缝，他表示不太清楚，
“具体要看设计图纸”。

常熟市城建公有资产经

营有限公司有关负责人则告
诉记者，湖苑四区居民楼出

现裂缝的原因很复杂，“有土
质和打桩的原因，也可能有
周边施工的因素”。

他还表示，对居民合理
合情的要求，他们将负责到
底。据透露，目前，有关部门
已加大了对该处房屋地基和

结构的观察，并延伸扩大了
观察范围。“如果居民意见
统一后，要进行房屋安全鉴
定，我们也表示支持”，该负
责人说，有关部门将根据鉴
定报告采取措施，“该维修的
维修，该加固的加固，伸缩缝

到时也要进行处理”。

《胳膊粗的
裂缝从 6楼伸到
1楼》追踪
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昨天下午 2点多，记者

赶到幕府西路原南京调速电
机厂，原先的厂房已经拆
光，地上到处是碎砖乱瓦，
从安徽蒙城过来拆迁的 10
多名工人，正在偌大的厂区
内，将刚从厂房上拆下来的
青砖和钢筋往车上搬运，准

备拖出厂外，送到废品收购
站卖掉。正因厂区废品较
多，另外几名妇女手抓斧头
和锯子，将一棵棵粗大的法
国梧桐树干，锯成几节，堆
在厂区路边，准备装车。见
记者采访，那几名妇女有点

恐慌，“这些树干都是没有
用的，你最好不要拍照。”
“这些树干锯下来已有好长
时间了，一直没人要，我们
才把它锯断，好装车运走”
另一名妇女怕惹出麻烦，连
忙向记者解释。而记者注意

到，这些被妇女锯断的树干
都是法国梧桐和雪松、广玉
兰等，有的树干直径都在 30
至 40厘米之间，摸摸树干，
还有点发潮，像是刚刚被砍
伐的。
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离开这几名妇女，记者又

来厂区西侧一条马路边，这里
已被挖掘机刨开一条很长的
深沟，沟的一侧堆着四五个大
树根，一眼看上去，就是法国
梧桐树。从树根的断面上看，
树干直径至少在 50厘米左
右。如此粗大的法国梧桐树，

是谁锯的，为什么把树根刨出
后扔在地上，那些被锯下来的
树干又到哪里去呢？带着疑
问，记者刚想找人了解情况，
一名工人迎面而来，“这些树
根都是一个月前挖掘机挖出
来的，树干锯断后，都被拖走

了，现在这些树根也没人要，
就堆在这里，可能要等盖房子
后，树根才能被运走。”至于
是什么人锯的，这名工人并不
清楚。随后，记者又在不远处
发现了20多个大树根，而且
每个树根都很粗大，估计也有

几十年树龄了吧。
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究竟是什么人如此大胆

地把这些大树锯断、运走，难

道绿化管理部门一点都不清
楚吗？带着种种疑问，记者首

先来到原厂区门卫室，请教了
该厂一名留守人员，“我们厂
是今年 9月底搬迁至江宁区
的，没几天，我们发现厂区里
的许多大树被人锯了，于是我
们报了警，那些大树后来就没
被拖走，现在民警正在调

查。”这名留守人员解释说，
“锯树的人我们也不知道是
什么地方的，肯定不是我们单
位派的。”如此心狠手辣，将
100多棵大树锯掉，锯树的人
到底是什么人，他们为什么要
这样对待我们的生态环境，难

道就没有人过问吗？采访中，
该厂区的一些工人向记者透
露，厂区里80多棵法国梧桐
被锯掉，另外就是广玉兰和雪
松等名贵树种。据工人们称，
现在厂区内除了拆迁人员外，
就是下关区开发公司的工作

人员，他们是来负责厂区内处
理迁坟工作的。

走出厂区，记者回头看
到，除了被锯掉的 100多棵
大树外，厂区内还剩下小树，
它们的命运今后又会如何，
记者不得而知。
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“我对老百姓看病贵、看

病难有切身体会！”苏州的刘
女士昨天一清早就打来电话，
述说自己的遭遇。今年51岁
的刘女士患有慢性肾病，每年
看病吃药，都要在两万元以
上。对于下岗的刘女士来说，
这个花费无异是天文数字。

“医院的药真是贵多
了。”刘女士也算是“老病
号”了，对购药非常“在行”。
为了省一点钱，她在医院请医
生开了处方后，就到药房去买
药。“每盒药最多的时候能省
下10来块钱呢。”现在，刘女

士还养成了一个习惯，别人逛
商场，她却“逛”药店，“我要
看看哪个药店的药便宜，这为
我省下不少钱呢！”

刘女士告诉记者，其实医
院里的药之所以比药店贵，就
是因为给层层吃了回扣，少部

分人肥了腰包，苦的却是大部
分患者。
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南京的朱先生在某机关

单位上班，他打来 96060热

线，也参与了讨论。他告诉记
者，他老家在苏北的乡下，考

上大学后一直在南京工作生
活，对医疗腐败现象很有感
触。看了快报的报道，他特别
赞成鼓楼区检察院副检察长
谷以成分析的原因。朱先生
说，他老家的医院阑尾炎开刀
只收 800元，但是南京的医

院却要3000多元。现在国家
正在搞医疗卫生改革，鼓励民
营、私营、合资、独资和股份制
医院发展，营利性和非营利性
医院的政策出台，一方面促进
了医疗卫生事业的发展，满足
了不同阶层的医疗需求；但另

一方面，盲目追求经济效益，
导致腐败现象的滋生蔓延，造
成人民群众看病难、看病贵等
问题的大量涌现，成为人民群
众反映强烈的腐败问题之一。

朱先生从医疗腐败现象，
还引伸到了看病难。朱先生

说，现在百姓看病难，一个原
因是医疗资源分布不均衡，城
市强，农村弱；大医院强，小医
院弱；老城医院多，新城医院
少。这一点朱先生深有体会，
他说老家的亲戚如果得了大
病，总会不放心县城医院，要

跑到大城市来，一定程度上加
重了看病难；而且就是在南京

也同样存在医疗资源分布不
均衡的问题：相隔一二公里比

邻而居的大医院纷纷忙着盖
楼或者扩建，但是在河西、仙
林、江宁等新城却普遍存在看
病难的问题。第二是医疗体制
有问题，很多医院存在“以药
养医”的弊端；第三是医疗保
险体系不健全，百姓一旦生

病，个人负担过重，也就会感
到看病贵。朱先生说，如果能
够解决这三个问题，腐败现象
必定会消除，老百姓也不会有
看病难的问题了。
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而无锡的张女士则发表

了另一个观点。她觉得医药腐
败是很普遍的现象，但作为普
通市民她也很同情医生，因为
医生的收入是有风险的，而且
他们的收入也太少了。为了提
高自己的收入和平衡心理，很
多医生就采取了拿回扣的方

式。所以，这位读者建议政府
应当采取有效的措施管理好
医院，也希望政府能从根本上
解决医生拿回扣的问题，如果
不解决这种矛盾，倒霉的还是
老百姓。
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南京调速电机厂原厂区100多棵大树被人野蛮砍掉
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南京医药腐败现象见报后引发市民议论
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�� ���&昨天，快报报

道了《姜堰城管拳脚执法 市
民拍照也遭殴打》后，泰州

的众多市民对城管打人的做
法表示愤慨，纷纷要求制裁
打人者。据了解，目前有关部
门已经组成调查组，对此事
调查。

昨天，快报报道见报后，

立即有网友将姜堰城管打人
的视频发到了当地的一家网

站上，短短的几个小时，1000
多人点击了相关姜堰城管打
人的帖子。一位网名叫 “二

毛”的网友在网上留言代表
了众多网民的心声：“强烈要
求制裁打人凶手”。一名叫
“轻轻”的网友，一针见血地

指出：“城管如此不文明执

法，如此肆无忌惮地执法，这
个城市如何能和谐，如何能

文明？我们不禁要问：到底是
谁给了城管这种暴力权力？

给了他们这种打死人不偿命
的权力？”

昨天，记者再次和谈先生
以及巫老汉的老伴取得了联
系，巫老汉的老伴说：“除了

我看胳膊的 600多元医药

费，城管局给报销了外，女婿
的头被打出了好几个大包，

老头子的腿现在还痛，城管
局还没有给我们全家一个说
法。”谈先生也告诉记者，目
前城管还是没有给他个说
法。

姜堰城管局的秦局长告
诉记者，城管局内部已经组

成了调查组，对“城管打人”

事件进行调查，调查结果出
来后，他们将向有关部门、领

导和媒体做出书面报告。如
果查实，将对相关当事人从

重从严处理。
一位行政学的专家在接

受记者采访时表示，就算谈
先生他们有什么错误，城管
人员也不能用打人这样极端
的手段对待他们。在对违章

行为人的处罚过程中，要坚
持惩戒和教育相结合，处罚

仅仅是一种管理手段，其最
终目的是使当事人认识到其
违法的行为，通过惩戒达到
教育的目的，使其知法、懂
法、守法。而执法人员在执法
期间用简单粗暴的手段去对
待市民，是与构建和谐社会

相违背的。
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■市民质疑：“是谁给了城管暴力权力？”■城管局局长：如查实定严惩相关人员

《姜堰城管拳脚执法 市民拍照也遭殴打》追踪
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医生大笔一挥，就开了
“某某”克林霉素注射液，有

的甚至干脆就省去了克林霉
素字眼，直接开“某某”药品，
一些“巧立”商品名的药品不
仅把市民绕得头昏眼花，也给
医生拿回扣留下了诸多可操
作的空间，一位深谙药品行业
的人士说。昨天，江苏省食品

药品监督管局有关人士告诉
记者，今年3月16日，国家就
发文重点打击一药多名现象，
以后不是真正的新药，一概不
批新商品名。

江苏省食品药品监督管理

局有关人士介绍，从今年6月
1日开始，同一个通用名下的
药物，只能批准一个商品名。这

就是说，同一种成分的药物，今
后只能有一家的产品可以使用
商品名，而“后来者”只能使

用药品的通用名，也就是我们
常见的“克林霉素”等字眼的
名称，不能再使用商品名。同
一药品生产企业生产的同一

药品，成分相同但剂型或规
格不同的，应当使用同一商
品名称。今后药品商品名的
使用范围将严格限于三种情
况：即新的化学结构、新的活
性成分药物以及持有化合物
专利的药品可以使用商品名

称。省食品药品监督管理局人
士告诉记者，让真正的新药申
请商品名，是为了保护真正的
药品创新。 ,}QR -.


